



## Rommel Pacheco buscaría romper la marca de Bernardo de la Garza en los Juegos Olímpicos

En los últimos días Rommel Pacheco ha sonado como uno de los candidatos más fuertes para comandar el proyecto de los Juegos Olímpicos Los Ángeles 2028

Por **Fernando Guzmán**



**Ana Gabriela Guevara**, actual titular de la **Conade**, se encuentra en la recta final de su proceso al frente de la organización. Después de su participación en los **Juegos Olímpicos de París 2024** la exvelocista ofreció una rueda de prensa en donde habló sobre los logros obtenidos en el deporte durante su sexenio. Sin embargo, ella está consciente de que su ciclo en la Conade está por terminar.

Sin embargo, de confirmarse la salida de la exvelocista de la Conade, el organismo ya tendría un posible reemplazo. En los últimos días **Rommel Pacheco** ha sonado como uno de los candidatos más fuertes para comandar el proyecto de los **Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028**. El **exclavadista** se ha mostrado dispuesto a colaborar en beneficio del deporte, en varias ocasiones expresó su disponibilidad por apoyar al deporte nacional. Sin embargo, aún no se presenta una candidatura de manera oficial.